

La seconde édition de l'Envol des Anges a été grandiose

Parce que la solidarité est aussi une fête, dimanche, Anges des Eaux-Vives a décidé que la grande parade de l'Envol des Anges serait grandiose, au parc de la Pouratte.

Pour la seconde année consécutive, la manifestation a rassemblé un nombreux public venu soutenir cette fois, la cause de Steven et d'Anis. Les dons viendront donner un coup de pouce au premier, pour subvenir aux frais médicaux non remboursés, et à l'acquisition d'un lit douche pour le second, d'une valeur estimée à 2 000 euros.

Le lâcher de pigeons réalisé par la petite Angeline, dont les objectifs de parrainage ont été atteints par l'association, et un lâcher de ballons porteurs



■ Des jeux de kermesse où ce papa s'est mesuré à ses enfants.

Photo Concetta Pezy

d'espoir, ont laissé la place aux soutiens de ces jeunes garçons pour cette année 2013-2014.

Le spectacle était de taille : cirque, échassiers, danse, musique, de quoi passer un

après-midi festif tout en apportant sa pierre à l'édifice. ■

Contact :

07 81 57 08 21.

angesdeseauxvives42gmail.fr

angesdeseauxvives.org